

# **MANIFESTE LES RUES CONTRE LE FASCISME**

## ***D'où partons-nous?***

L'extrême droite s'étend à l'échelle mondiale, s'alimentant d'un militarisme croissant, de guerres et d'un discours basé sur le racisme, la xénophobie, la misogynie, l'hostilité envers les diversités sexuelles et les dissidences de genre, ainsi qu'un ultracapitalisme déchaîné. Cet autoritarisme impuni repose sur la haine et la division, répondant à une stratégie visant à maintenir une société de classes où les priviléges de quelques-un·es se préservent au détriment de la majorité.

Ici et maintenant, les groupes fascistes de rue se renforcent grâce au soutien des médias et des institutions parlementaires. Ils opposent les avant-dernier·es aux dernier·es, détournant la colère populaire et blanchissant les vrais pouvoirs. Leur fausse rébellion séduit une jeunesse désenchantée. Il faut les nommer : semeur·euses de haine entre égal·es et défenseur·euses des puissants.

## ***Lutter contre le fascisme en Cantabria***

En Cantabrie, l'existence de groupes fascistes n'est pas un phénomène isolé, mais le reflet d'une dérive autoritaire plus large. Les ignorer ne suffit pas. En septembre 2024, nous nous sommes réuni·es pour stopper le Galerna Fest, un festival fasciste soutenu par des groupes néonazis internationaux. Grâce à une mobilisation antifasciste massive, nous avons largement freiné sa tenue publique. Cette victoire n'est pas un affrontement entre extrêmes, mais une lutte pour un monde inclusif et pour tou·tes. C'est ainsi qu'est né Les rues contre le fascisme.

## ***Les rues contre le fascisme***

Nous sommes un espace pluriel et solidaire, d'action et de résistance. Face au fascisme, nous ne resterons pas les bras croisés. Nous venons de l'antiracisme, du féminisme, des dissidences de genre et sexuelles, de l'écologie, et de la mémoire de celles et ceux qui ont combattu le fascisme. Nous misons sur la solidarité et le soutien mutuel.

Nous voulons construire des alliances diverses. C'est pourquoi nous vous invitons à répondre ensemble, de manière organisée, à chaque provocation fasciste locale. Rappelons-nous que nous sommes encore nombreux·ses à lutter, et que nous continuerons à descendre dans la rue quand il le faudra. Gardons cela en tête pour ne pas céder à l'épuisement et raviver la force et l'enthousiasme antifascistes.

Nous ne cherchons pas à être au-devant de la scène, mais à tisser des liens. Car face à la violence fasciste, seule l'action compte. Nous nous organisons en assemblée et vous pouvez nous contacter à : [lascallescontraelfascismo@riseup.net](mailto:lascallescontraelfascismo@riseup.net), ou lors de nos réunions, annoncées à

l'occasion de nos actions. Nous vous attendons pour marcher ensemble dans la lutte antifasciste. Car nous ne renoncerons à aucun de nos droits. Cette fois, l'histoire ne peut pas se répéter.

## **NO PASARÁN!**

*Les rues contre le fascisme*

**LAS CALLES CONTRA  
EL FASCISMO**

